## いつまでもお元気で!

敬老式典を開催

寿の皆さん3170人です。 の招待者は、 老式典が開かれました。 催され、結婚50年の金婚を迎 ノター城里、 9月4日 金婚式式典もあわせて開 七会公民館の3地区で敬 75歳以上のご長 桂中学校体育 コミュニティセ 今年 ま

フクションも行われ、歌に舞踊に楽しいひとときを過 され、記念品が贈られました。 えられた3組のご夫婦が招待 式典後、町文化協会芸能部の工夫を凝らしたア

に10歳を迎える岡﨑やゑまた後日、今年度中 の声が聞かれました。 よかった。今日集まった皆 葉を交わすことができて 気に顔を合わせたい」 がそろってまた敬老会で元 こしました。招待者から 「多くの人と会って言

■町の長寿者紹介(男)

ら記念品が贈られました。

こ労苦に感謝するととも

更なるご長寿を心か

皆さんの長年にわたる

国や県から表彰状と町か

(8歳)を達成した71人に

ん(阿波山)のほか、米寿さん(石塚)、待井みかさ

らお祈りいたします。

(敬称略・平成17年9月1日現在)

		(*****	
氏 名		年 齢(生年月日)	
栗林三	次郎	99歳(明治39年4月生)	上青山
檜 山 三	男	97歳(明治41年5月生)	錫高野
杉山	保	97歳(明治41年6月生)	那珂西
高井良	男	97歳(明治41年7月生)	赤沢
永 山 喜	之	96歳(明治42年4月生)	小 坂
小田部 四	郎	96歳(明治42年5月生)	下阿野沢
桐原四	郎	95歳(明治42年10月生)	石 塚
南條	靜	95歳(明治42年11月生)	錫高野
田口市	雄	94歳(明治44年1月生)	十二十八十八十八十八十八十八十八十八十八十八十八十八十八十八十十八十十十十十十十
富 永	登	94歳(明治44年2月生)	磯 野







## ■町の長寿者紹介(女)

(敬称略・平成17年9月1日現在)

ď	ш) (	)) <u>T</u> Q	<i>~</i> J ⊨	コルロノー	(以你哈·干风7年3万千百块任)		
Ι		氏	名		年 齢(生年月日)		
	飯	嶋	٢	4	103歳(明治35年1月生) 上入里	子	
	Ш	井	よ	L	101歳(明治37年3月生) 下古 内	þ	
	加藤	森木	は	な	101歳(明治37年4月生) 下 均	下	
	鯉	渕	4	つ	100歳(明治37年11月生) 石 均	聚	
_	待	井	4	か	99歳(明治38年11月生) 阿波山	Ш	
-	岡	﨑	か	2	99歳(明治38年12月生) 石 均	聚	
1	長	Ш	さ	<	99歳(明治39年6月生) 那 珂 西	5	
ſ	渡	邉	(1	せ	99歳(明治39年6月生) 上阿野派	7	
ſ	或	井	フラ	ヂノ	99歳(明治39年7月生) 磯 里	子	
	Ξ	村	信	乃	98歳(明治40年1月生) 錫高里	予	

# 城里町の日

ルサンガの試合が行われました。 9月4日、笠松運動公園で、水戸ホーリーホック対京都パープ

生など町民が無料で招待されました。 を設けています。9月4日のこの日は「城里町の日」で、小中学 人に試合を見てもらおうと、加盟10市町村を対象に「市町村の日」 水戸ホーリーホックホームタウン推進協議会では、たくさんの

湯招待券など記念品がプレゼントされました。 SS(=サッカースポーツ少年団)対桂SSSが前座試合。また ハーフタイムには客席へボールを投げ込み、取った方にホロルの イベントとして、常北中サッカー部対桂中サッカー部、 常北S

入場エスコートや試合のボールボーイを務めました。 また子どもたちは、選手にサッカーを教えてもらったり、選手

水戸ホーリーホック 1 | 1 京都パープルサンガ

(前座試合の結果) 常北SSS 2-1 常北中サッカー部 2 | 0 柱 S S S 桂中サッカー部



## 城 町常北地区自警団が 結成されました

意識に立ち、常北地区の住民の皆さん約200町の安全は自分たちで守る」との自主防犯 名で結成されました。 かれました。この自警団は、「自分たちの 日、コミュニティセンター城里研修室で開 城里町常北地区自警団発会式が、8月27

成され、声かけや 今後の活動については、 各区ごとに班編

散歩時間など利用 実施していく予定 的にパトロールを 視野を広げ、積極 いかなど、地域に 心に、主に朝夕の あいさつ運動を中 人や不審な車がな して、見慣れない



場に行われまし 的運動広場、う 印に上古内多目 月17日(土) 18日 カー大会が、9 ぐいすの里を会 方中学新人サッ 第12回城北地

北中が準優勝に おりです。 られるなか、常 の12中学校が参 合結果は次のと 輝きました。試 試合が繰り広げ 加。高レベルの

優

常 那珂湊中

第3位 準優勝

水戸一中 中 中

敢闘賞

準優勝の常北中サッカ

## 方中学新人サッカー 常北中が準優勝

大会には近隣

# 親と子のふれあいの旅

健康福祉課で実施しています。 は、父母と生計をともにできない児童が健やかに成長するこ のふれあいの旅」が8月20日出に行われました。この事業 とと、子育てで家庭を応援する環境づくりを推進するために、 母子家庭及び父子家庭の親子の方を対象とした、

話しました。 ど、一緒にたくさん乗り物に乗って、とても楽しかった」と 旅を満喫した一日でした。参加した親子は「暑かったけれ 今年は13組30名の方が参加。東京ディズニーランドへの